

ББК 65+60+67

Э-40

Экономика. Социология. Право. №3 (23) (2021). Брянск: БГУ, 2021. – Точка доступа: <http://profit-brgu.ru>

Размещено на официальном сайте журнала: 11.10.2021 г.

Председатель Редакционного совета:

Антюхов Андрей Викторович – доктор филологических наук, профессор, ректор ФГБОУ ВО «Брянский государственный университет имени академика И.Г. Петровского» (БГУ).

Главный редактор:

Бабич Оксана Викторовна - доктор экономических наук, доцент, директор НИИ ФиПИ БГУ

Редакционная коллегия:

Алексеев Андрей Алексеевич - доктор экономических наук, профессор кафедры экономики предприятия и производственного менеджмента, директор центра инновационного развития ФГБОУ ВО «Санкт-Петербургский государственный экономический университет»;

Артамонов Алексей Николаевич - кандидат юридических наук, доцент, заведующий кафедрой государственно-правовых дисциплин БГУ;

Бабосов Евгений Михайлович - доктор философских наук, академик, заведующий отделом Института социологии Национальной Академии Наук Республики Беларусь;

Голенкова Зинаида Тихоновна - доктор философских наук, профессор, заместитель директора Института социологии РАН по науке, руководитель Центра исследования социальной структуры и социального расслоения Института социологии РАН;

Горбачёв Александр Николаевич - кандидат юридических наук, доцент, заведующий кафедрой земельного, трудового и экологического права БГУ;

Горина Светлана Алексеевна - доктор экономических наук, профессор, генеральный директор ООО «Аудит и консультирование» (г. Москва);

Гостенина Валентина Ивановна - доктор социологических наук, доцент, заведующий кафедрой социологии и социальной работы БГУ;

Донцова Людмила Васильевна - доктор экономических наук, профессор кафедры финансового контроля, анализа и аудита ФГБОУ ВО «Российский экономический университет имени Г.В. Плеханова» (г. Москва);

Кара Игорь Степанович - кандидат юридических наук, доцент, заведующий кафедрой уголовного права и криминологии БГУ;

Ковалева Наталья Николаевна - кандидат экономических наук, доцент, декан финансово-экономического факультета БГУ;

Ковальчук Юлия Александровна - доктор экономических наук, профессор кафедры экономики и финансового менеджмента ФГБОУ ВО «Рязанский государственный радиотехнический университет»;

Крутиков Валерий Константинович - доктор экономических наук, профессор, заведующий кафедрой государственного права ФГБОУ ВО «Калужский государственный университет имени К.Э. Циолковского» (г. Калуга);

Курбонов Абдулхайт Каримович - доктор экономических наук, профессор, заведующий кафедрой экономического анализа и аудита Таджикского национального университета (г. Душанбе, Республика Таджикистан);

Мамедов Агамали Куламович - доктор социологических наук, профессор, заведующий кафедрой социологии коммуникативных систем ФГБОУ ВО «Московский государственный университет имени М.В.Ломоносова» (г. Москва);

Матюшкина Ирина Алексеевна - кандидат экономических наук, доцент, доцент кафедры экономики и

управления БГУ (ответственный секретарь);

Омелин Виктор Николаевич - доктор юридических наук, профессор, профессор кафедры уголовного права и криминологии БГУ;

Рогова Елена Моисеевна - доктор экономических наук, профессор, профессор департамента финансов, декан факультета «Санкт-Петербургская школа экономики и менеджмента» Санкт-Петербургского филиала ФГАОУ ВО «Национальный исследовательский университет «Высшая школа экономики»;

Шилина Светлана Александровна - доктор социологических наук, доцент кафедры социологии и социальной работы БГУ.

В данном выпуске сетевого издания – электронного научного журнала «Экономика. Социология. Право» представлены материалы ученых по указанным направлениям научных исследований. Журнал предназначен для научных работников, преподавателей, аспирантов и студентов высших учебных заведений.

Ответственность за точность фактологического материала, используемого в статьях, несут авторы.

© БГУ, 2021

**ECONOMICS.
SOCIOLOGY.
LAW.**

№3 (23)

2021

BBK 65+60+67

E-40

Economics. Sociology. Law. No. 3 (23) (2021). Bryansk: BSU, 2021. –Access point: <http://profit-brgu.ru>

Posted on the official website of the journal: 11.10.2021 г.

Editorial Board Chairman:

Antyukhov Andrey Viktorovich – Doctor of Philology, Professor, Rector of I. G. Petrovsky Bryansk State University (BSU).

Editor in chief:

Babich Oksana Viktorovna – Doctor of Economics, Professor, Head of the chair of Economics and Management, BSU.

Editorial Board:

Alekseev Andrey Alekseyevich – Doctor of Economics, Professor of the Chair of Business Economics and industrial management, Director of the center for innovative development, St. Petersburg State University of Economics and Finance;

Artamonov Alexey Nikolayevich – candidate of Juridical Sciences, associate Professor, Head of the Chair of State and Law disciplines, BSU;

Babosov Evgeny Mikhailovich – Doctor of Philosophy, Academician, Head of the Department, Institute of Sociology of the National Academy of Sciences of the Republic of Belarus;

Golenkova Zinaida Tikhonovna – Doctor of Philosophy, Professor, Deputy Director for science of the Institute of Sociology of the Russian academy of science, Head of the Center for the study of social structure and social stratification, Institute of Sociology;

Gorbachev Alexander Nikolayevich – candidate of Juridical Sciences, associate Professor, Head of the Chair of Land, Labour and Environmental law, BSU;

Gorina Svetlana Alekseyevna – Doctor of Economics, Professor, Director General of OOO «Audit and Consulting» (Moscow)

Gostenina Valentina Ivanovna – Doctor of Sociology, Professor, Head of the Chair of Sociology and social work, BSU;

Dontsova Lyudmila Vasilyevna. – Doctor of Economics, Professor of the Chair of financial control, analysis and audit, Plekhanov Russian University of Economics (Moscow);

Kara Igor Stepanovich – candidate of Juridical Sciences, associate Professor, Head of the Chair of Criminal law and Criminology, BSU;

Kovaleva Natalia Nikolayevna – Candidate of economic Sciences, associate Professor, Dean of the faculty of finance and economics, BSU;

Kovalchuk Yuliya Aleksandrovna – Doctor of Economics, Professor of the chair of Economics and financial management, Ryazan state radio engineering University

Krutikov Valery Konstantinovich - Doctor of Economics, Professor, Head of the Department of State Law, Kaluga State University named after K.E. Tsiolkovsky(Kaluga city);

Kurbonov Abdulhait Karimovich – Doctor of Economics, Professor, Head of the Chair of economic analysis and audit of the Tajik national University (Dushanbe, Republic of Tajikistan);

Mamedov Agamali Kulamovich – Doctor of Sociology, Professor, Head of the Chair of sociology of communication systems, Moscow state University;

Matyushkina Irina Alekseevna - Candidate of Economic Sciences, Associate Professor, Associate Professor of the Department of Economics and Management of BSU (Executive Secretary);

Omelin Viktor Nikolayevich – Doctor of Laws, Professor, Professor of Criminal law and criminology, BSU;

Rogova Elena Moiseevna, Doctor of Economics, Professor, Professor of the Department of Finance, Dean of the Faculty of St. Petersburg School of Economics and Management, St. Petersburg Branch of the National Research University Higher School of Economics;

Shilina Svetlana Aleksandrovna – Doctor of Sociology, associate Professor of the Chair of Sociology and social work, BSU.

In this network edition – electronic scientific journal «Economics. Sociology. Law» you can find materials of the scientists in these areas of research. The journal is intended to researchers, teachers, postgraduates and students of higher educational institutions.

The authors are responsible for the accuracy of the factual material used in the articles.

СОДЕРЖАНИЕ

ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ

<i>Белоусов Е.А., Белоусова О.В., Карасев М.М.</i> Маркетинговый анализ ассортимента медицинской техники	9
<i>Дворецкая Ю.А., Ковалева Н.Н., Кузнецова О.Н.,</i> Внедрение налогового менеджмента на предприятии.....	15
<i>Рожков Е.В.</i> Рассмотрение возможности применения теорем А. Смита к контролю за муниципальным имуществом	21
<i>Смирнова Т.В.</i> Управленческие аспекты антикоррупционной политики.....	29

СОЦИОЛОГИЧЕСКИЕ НАУКИ

<i>Ефимочкина Н.Б., Мамедов А.К.</i> Цифровые поля социальных трансформаций мегаполиса.....	35
<i>Присянюк Д.В.</i> Особенности формирования повестки дня региональными средствами массовой информации в условиях реализации национальных проектов.....	46
<i>Сауленко А.А.</i> Общественное мнение как фактор повышения эффективности государственного управления в РФ.....	56
<i>Щербин В.К.</i> Вызовы и риски как объекты социальной философии и семиотики.....	76

ЮРИДИЧЕСКИЕ НАУКИ

<i>Бредихин А.Л.</i> Функции верховной власти.....	82
<i>Бредихин А.Л., Кириенко Г.С.</i> Правовое учение Ф.В. Тарановского: взгляд историка права.....	86

CONTENTS**ECONOMICS**

<i>Belousov E.A., Belusova O.V., Karasev M.M.</i>	
Marketing analysis of the range of medical equipment.....	9
<i>Dvoretzkaya Yu.A., Kovaleva N.N., Kuznetsova O.N.</i>	
Implementation of tax management at the enterprise.....	15
<i>Rozhkov E.V.</i>	
On the application of a. smith's theorems to the control of municipal property.....	21
<i>Smirnova T.V.</i>	
Management aspects of anti-corruption policy	29

SOCIOLOGY

<i>Efimochkina N.B., Mamedov A.K.</i>	
Digital fields of social transformations of the megalopolis.....	35
<i>Prosyanyuk D.V.</i>	
Mass media agenda and the national projects.....	46
<i>Saulenko A.A.</i>	
Public opinion as a factor of increasing the efficiency of public administration in the Russian Federation.....	56
<i>Shcherbin V.K.</i>	
The challenges and risks as the objects of the social philosophy and the semiotics.....	76

LAW

<i>Bredikhin A.L.</i>	
The functions of the supreme power.....	82
<i>Bredikhin A.L., Kiriyyenko G.S.</i>	
The legal doctrine of F. V. Taranovsky: the view of the legal historian.....	86